



El rector Henning Jensen recibirá el doctorado 'honoris causa' de la Universidad Ricardo Palma en Perú

13 NOV 2019 Vida UCR



El Dr. Henning Jensen será homenajeado con el máximo reconocimiento académico en Perú, por sus méritos académicos y personales, así como por sus contribuciones a la unión y desarrollo de la universidad latinoamericana. Karla Richmond

El rector de la Universidad de Costa Rica ([UCR](#)), el **Dr. Henning Jensen**, recibirá el doctorado 'honoris causa' por parte de la [Universidad Ricardo Palma](#) en Perú, el próximo jueves 28 de noviembre.

El Consejo Universitario de esa universidad aprobó, en su sesión del pasado 29 de octubre, otorgar este reconocimiento académico al Dr. Jensen “en atención a sus méritos académicos y personales, así como por su contribución a la unión y desarrollo de la universidad latinoamericana”, según indica el documento firmado por el Dr. Iván Rodríguez Chávez, rector de la Universidad Ricardo Palma.

De acuerdo con el [acta](#) de dicha sesión, el Consejo Universitario de esta casa de enseñanza peruana acordó otorgarle al Dr. Jensen el diploma y la medalla correspondiente, para que se le reconozca y se le otorguen los privilegios que esta distinción ofrece. El doctorado ‘honoris causa’ es el **más alto honor que permite la legislación universitaria de Perú**.

Dicha entrega se realizará en el marco de la **XX Asamblea General de la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (Udual)**, la cual lleva por título “La agenda 2030 para la educación superior en América Latina y el Caribe: retos y oportunidades”. El evento se llevará a cabo los días 28 y 29 de noviembre en Lima, en la sede de la Universidad Ricardo Palma.

El Dr. Jensen preside la Udual desde diciembre del 2016, cuando [fue electo por unanimidad](#) en la anterior asamblea general realizada en la Universidad de Córdoba, Argentina. Durante su presidencia en la UDUAL, **el rector ha procurado priorizar la democratización de la enseñanza y la integración regional de instituciones de educación superior de esta zona**.

Actualmente, la UDUAL —constituida en 1949— es la red de instituciones de educación superior más grande de América Latina y el Caribe, con más de 200 universidades afiliadas en 22 países.

Con una amplia trayectoria en el mundo académico, el Dr. Jensen obtuvo el Bachillerato en Psicología en la Universidad de Costa Rica en 1972 y, gracias a una beca del Servicio Alemán de Intercambio Académico (DAAD), cursó la Maestría en Psicología (Diplom-Psychologe) en la Universidad de Friburgo de Brisgovia (en la República Federal de Alemania), en 1977, y un Doctorado en Filosofía (Psicología) en esa misma universidad, en 1981.

Al regresar al país, se incorporó a la docencia en la UCR y desde entonces ha ocupado diversos cargos. Por ejemplo, director del Instituto de Investigaciones Psicológicas (1985-1991), decano de la Facultad de Ciencias Sociales (1991-1999), director y cofundador del Doctorado en Estudios de la Sociedad y la Cultura (2002-2004) y vicerrector de Investigación (2004-2011). Desde el 2012, hasta la fecha es el rector de la Universidad de Costa Rica, periodo que culminará en mayo del 2020.

La Universidad Ricardo Palma es una de las universidades privadas más importantes de Perú. Fue fundada en 1969, es decir, este 2019 celebra sus [50 años de vida institucional](#). Ofrece carreras de grado y posgrado en diversas áreas del conocimiento y, en la actualidad, suma más de 15 000 estudiantes. Su nombre se da en honor al escritor peruano Ricardo Palma (1833-1919), quien fue uno de los literatos más reconocidos del continente americano de habla hispana de su época. Hoy, Palma es considerado la figura más ilustre del romanticismo peruano y uno de los escritores de mayor prestigio en el mundo cultural hispanoamericano. Este año, se conmemora el centenario de su nacimiento.

